

“Cuando un perro de asistencia llega a una familia con un niño TEA, el nivel de estrés se reduce muchísimo”

EL ANUNCIO DE LA AMPLIACIÓN, UN AÑO MÁS, DEL ACUERDO DE COLABORACIÓN ENTRE ROYAL CANIN Y DOGPOINT HA SERVIDO TAMBIÉN PARA PRESENTAR A LA NUEVA FUTURA CAMADA DE PERROS DE ASISTENCIA.



El pasado 2 de abril se celebró el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, un momento especial para que Royal Canin y DogPoint anunciaran la continuación de su acuerdo de colaboración para mejorar la vida de niños con un trastorno del espectro autista (TEA) mediante el apoyo de perros de asistencia. Cabe destacar que, según datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), uno de cada 100 niños presenta TEA, una condición que varía ampliamente en síntomas y severidad dependiendo de la persona.

En este sentido, la terapia asistida con animales ha demostrado ser una herramienta de gran valor, ofreciendo mejoras notables en la comunicación, socialización y reducción del estrés en estos niños. Sobre todo, porque los perros de asistencia juegan un papel fundamental en este proceso, ofreciendo no solo compañía, sino también una puerta hacia una mayor inclusión y calidad de vida. Además de brindarle apoyo a sus fami-

lias, facilitando su día a día y ayudándoles a disfrutar de momentos de ocio de una forma más segura y serena.

“El apoyo que los perros de asistencia aportan a los niños con TEA y a sus familias no solo se traduce en seguridad y soporte emocional, sino que fomenta, de manera significativa, el desarrollo psicosocial de los niños, además de mejorar los tiempos de ocio y la calidad de vida del conjunto de la familia”, destaca **M^a Ángeles Toscano**, *Corporate Affairs Director de Royal Canin*. Porque como explican desde DogPoint, cuando un perro de asistencia llega a una familia con un niño TEA, el nivel de estrés se reduce, pues el perro acompaña al niño, convirtiéndose en un amigo y aportando seguridad y tranquilidad a los padres.

Nueva camada

El acuerdo entre Royal Canin y DogPoint se extenderá, como mínimo, durante un año más. Entre otros aspectos, este nuevo marco de colaboración incluirá el hecho de que algunos de los asociados de Royal Canin se convertirán en familias de acogida durante el primer año de vida de la futura camada de perros de asistencia que DogPoint ha presentado, colaborando en su proceso de socialización y cuidándolos hasta que llegue el momento de que vuelvan a DogPoint para completar su entrenamiento. *“Una vez finalizado su periodo de formación, se convertirán en perros de asistencia y cumplirán con su gran misión dentro de una familia con un niño con TEA: garantizar la seguridad del niño, incrementar su desarrollo psicosocial y mejorar los tiempos de ocio y la calidad de vida del conjunto de la familia”,* matiza Toscano.

Así, la nueva camada se unirá a los siete perros de asistencia vinculados directamente con los asociados de Royal Canin. Filloa, Rocky, Gyoza o Rosco son algunos de los nombres de estos perros de asistencia en cuyo entrenamiento ha colaborado Royal Canin y que se encuentran ya acompañando a distintas familias de niños con TEA por todo el país. Porque, como señalan desde ambas entidades, la elección del futuro perro de asistencia es un aspecto crucial del proceso. De ahí que desde DogPoint busquen y seleccionen perros en función de determinadas características que tienen que ver con su temperamento, su interés por las personas y los niños, la socialización, sensibilidades, su docilidad y la buena salud. *“Esta nueva camada está formada por 15 perros y ahora mismo todos ellos son potenciales perros de asistencia. En la actualidad, DogPoint tiene más de 47 perros de asistencia viviendo ya con familias con niños con TEA”,* destaca M^a Angeles Toscano y añade: *“Para nosotros, la colaboración con DogPoint es un orgullo y el ejemplo perfecto de cómo las mascotas pueden hacer un mundo mejor para las personas. Estamos realmente emocionados por esta nueva camada y haremos todo lo posible por colaborar al máximo en su proceso de aprendizaje”.*

Evitar daños

En ese proceso de aprendizaje y socialización de los cachorros, la labor de los asociados de Royal Canin es fundamental. *“Se trata de un emocionante reto, ya que, de manera voluntaria, nuestros asociados se convierten en familias de acogida de estos cachorros”,* destaca la Corporate Affairs Director de Royal Canin. *“Sobre todo, porque durante un año van a colaborar en su proceso de socialización, cuidándolos hasta que llegue el momento de que vuelvan a DogPoint para completar su entrenamiento. No solo convivirán con ellos, sino que tendrán que acudir a sesiones de entrenamiento con DogPoint y aplicar todo lo aprendido en las mismas”,* explica.

De ahí la importancia y la necesidad de ampliar este acuerdo de colaboración, ya que, como afirma Toscano, *“llevamos años colaborando de manera continuada con DogPoint y, realmente, nos gusta sentirnos parte del proyecto.*

En estos años hemos ido viendo cómo el proyecto ha ido evolucionando y para nosotros es realmente un orgullo. Sin duda, es uno de los muchos ejemplos que ilustran cómo las mascotas pueden hacer un mundo mejor para las personas”. Fundamentalmente, porque como hemos señalado a lo largo de esta entrevista, son muchos los beneficios y ventajas que ofrece la terapia asistida con perros en niños con TEA y que se pueden resumir en tres principales: el apoyo emocional que proporcionan, la contribución al desarrollo psicosocial de los niños, y la seguridad y tranquilidad para los padres. *“Un ejemplo concreto es cómo ayudan a reducir las conductas de fuga, un problema que afecta a casi el 50% de los niños y niñas con TEA de entre cuatro y 11 años y que genera mucho estrés a los padres, ya que si el niño sale corriendo puede sufrir algún tipo de daño”,* finaliza. 🐾

**“ESTAMOS MUY
CONTENTOS DE
CONTINUAR NUESTRA
COLABORACIÓN CON
DOGPOINT Y CONTRIBUIR A
LA MEJORA DE LA VIDA DE
NIÑOS CON TRASTORNO
DEL ESPECTRO
AUTISTA”**

